

親子聖書日課

NO.1949 2026.2/1-7 名前

[日]主の处方箋は、御言葉に聴き従うことです。手のなえた人は、「手を伸ばしなさい」という主の言葉に従いましたから、元通りの手に治りました。御言葉に聴き従う人に、主は力を与えます。理屈や文句を言う前に、主の言葉に聴き従いましょう。

[月]貧しく、飢えて、泣いて、憎まれている人が幸せで、富んで、笑い、満腹で、ほめられている人が災いと、話は逆です。前者は貧しいからこそ主により頼み、後者は富んで自信があったからこそ、主により頼まないのです。あなたはどうでしょうか。

[火]「木はそれぞれ、その結ぶ実によって分かる」ように、人の人格はその言動や生涯によって判断できます。言葉や行いは、心にあるものが出来たに過ぎません。良い実を結ぶためには、心の中にある罪を告白し、御言葉に聴き従うことです。

[水]御言葉には人を救う力があることをローマの百人隊長は知っていましたから、ただ「ひと言おっしゃって下さい」と、主の御言葉だけを求めました。主の力は、御言葉に対する信頼を通して現れます。ですから、御言葉だけを求めるましょう。

[木]当時、地位も財産もある人だけが神の祝福に与り、貧しい人はその恵みからもれた者と見なされました。しかし、主は社会から見捨てられた貧しい者に真っ先に福音を伝え、罪人の仲間になられました。主にあって貧しい者は幸いです。

[金]「主はこんな罪深い私を赦して下さった」との自覚が深いほど、主への感謝は大きいものです。主は自らの赦しに対する応答を求めておられます。あなたにとってナルドの香油は何ですか。自分にとって最高のものを主に献げましょう。



[土]福音の種が蒔かれても、土地によって成長は違います。「私は実を結んだから良い土地だ」と安心してはいけません。手入れをしなければ、すぐ硬い石地となり、茨が生えます。絶えず悔い改め、御言葉に聴き従し、忍耐して実を結び続けましょう。

	聖書	問題	答え
日	ルカ 6:1-19	主が言われたように手を伸ばした時、手はどうなりましたか。	
月	6:20-36	幸いなのは、貧しい人ですか、それとも富んでいる人ですか。	
火	6:37-49	人はそれぞれ、その何によつて分かりますか。	
水	7:1-17	ひと言おっしゃってくださいと主に言ったのは、誰ですか。	
木	7:18-35	どんな人に福音を告げ知らせるべきですか。	
金	7:36-50	この人が多くの罪を赦されたことは、主に示された何でわかりますか。	
土	8:1-15	ほかの種は良い地に落ち、生え出て、何倍の実を結びましたか。	
	感想と祈りの課題		